

Acta N° 115: En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 5 días del mes de septiembre de 2024, siendo las 20,00 hs. se reúnen a través de la Plataforma Google Meet los vecinos: Victorio Caballero; Marcelo; Nora; Ariel Pradelli; Julián Morinigo; Rita Ferrari; Enrique Kellner y Karina Silva. Se da inicio al plenario con la moderación y coordinación de Karina Silva, se procede a elegir a los vecinos Victor Caballero y Enrique Kellner para la firma del acta.

Toma la palabra el Sr. **Caballero** y comenta su preocupación ante el inminente inicio de las obras en los túneles en las vías del tren Belgrano Sur, las cuales tienen un pedido de suspensión presentado al GCABA y un amparo solicitado a la justicia. Sin embargo, ya están instaladas la cartelería y las cintas perimetrales indicando el inicio. La comunidad esta hace meses tratando de conversar con el GCABA pero fue imposible que alguien con decisión se haga responsable. El coordinador de la Comisión de PUEPVS del consejo, **Kellner**, explica que se han presentado las notas de reclamo tanto en el expediente judicial como a la junta comunal, en la reunión en junta histórica nos dijeron que no podían hacerlo y se les explico como era posible, ellos argumentaron que eran altos los costos, en las últimas reuniones donde participo ni AUSA ni el GCABA nos informaron de suspensión alguna; que lo ideal sería recurrir a la justicia. Toma la palabra el Sr **Pradelli** y menciona que lamentablemente si hacen esa obra van a dividir el barrio, que el aumento de la inseguridad va a ser rotundo, visto las napas de agua tan altas, y que recuerda las inundaciones que se daban antiguamente y que van a volver a surgir; que es imperioso que el Consultivo participe en todas las actividades acompañando a los vecinos. Que hay que pedir que hagan obras de calidad, por ejemplo, un viaducto y dice "hemos trabajado incansablemente en propuestas de calidad y no hemos sido escuchados". El Sr. **Caballero** refiere que ya hay más de 6 mil firmas de los vecinos que piden que no hagan la obra, pero parece que tampoco importa a las autoridades. Toma la palabra **Mónica** y explica que hay una gran angustia de los comerciantes, que también hay que pensar en los vecinos que tienen capacidades reducidas y con un túnel va a imposibilitar y va a dificultar mucho su desplazamiento. **Caballero** menciona que le sorprende la inactividad del Consultivo en este tema, ya que lo entiende como una necesidad imperiosa de la comunidad toda. A lo que **Kellner** le informa que se han hecho todas las participaciones a reuniones, despachos y requerimientos que el como coordinador pudo, que también asistió a la audiencia pública y que todos los presentes en ese momento también expresaron su disconformidad, pero es una instancia ya judicializada. **Pradelli** pide que se intervenga a nivel judicial y que el Consultivo haga una presentación judicial. Toma la palabra el Sr. **Morinigo** y explica que el Consultivo no tiene recursos, ni personería para ese tipo de actuación judicial. Se produce una acalorada discusión que dura 20 minutos, donde los miembros del consultivo son increpados. La Sra. **Silva** pide orden y consulta que se puede hacer desde el Consultivo para apoyar la solicitud de los vecinos. **Kellner** menciona que va a insistir ante AUSA y que sumen a los vecinos en la mesa participativa solicitada desde la comisión PUEPVS, y que se ampliara el argumento sobre el descenso del índice de amigabilidad y el perjuicio de la trama urbana, que hagan caso a los análisis de impacto ambiental que han dado negativos. Se les solicita a los vecinos que envíen la información necesaria para poder generar un despacho mas a fin de hacerlo llegar por la vía junta comunal al expediente. El Señor **Marcelo** se compromete a enviarlo en 24 horas. **Lectura y aprobación de Despachos:** **Comisión de Salud y Ambiente:** sin despachos. **Comisión de Planeamiento Urbano, Espacio Público, Vivienda y Servicios:** sin despachos. **Comisión de Violencia de Género, Derechos Humanos y Discapacidad:** sin despachos.

Karina Silva

Victor Caballero

Enrique Kellner